



Paduan Suara Golden adalah unit kegiatan mahasiswa di tingkat universitas yang berfungsi sebagai wadah serta naungan bagi mahasiswa untuk mengapresiasi dan menyalurkan minat dan bakat khususnya di bidang olah vokal atau menyanyi. Anggotanya merupakan mahasiswa yang berasal dari berbagai jurusan yang ada di Universitas Trunojoyo Madura Madura. Pada periode ini, tahun 2011 adalah tahun masa bakti Paduan Suara Golden UTM yang dipimpin oleh Deka Pranaristanto (Manajemen Informatika '07) sebagai Ketua Umum Paduan Suara Golden, wakilnya Raden Rizkinata (Ilmu Hukum '08), sekretarisnya Deny Andrianto (Sastra Inggris '08) dengan wakil sekretarisnya Samsul Arifin (Sastra Inggris '08), dan bendahara umum Nur Azizah (Akuntansi '09) dengan wakil bendaharanya Defri Andi T.H.S (Sastra Inggris '08) serta dibantu 4 ketua divisi (Divisi Kaderisasi, Divisi Pelatihan, Divisi Kegiatan, Divisi Humas) dengan para staffnya.

UKM Paduan Suara Golden merupakan organisasi kemahasiswaan yang berada di lingkungan Universitas Trunojoyo Madura yang bergelut dalam seni paduan suara. UKM Paduan Suara Golden didirikan pada tanggal 13 Mei 2009, namun baru diresmikan pada hari Kamis, tanggal 5 November 2009 pada pukul 08.30 di ruang Auditorium Universitas Trunojoyo Madura

Paduan Suara Golden terdiri dari empat divisi yaitu divisi kaderisasi, divisi pelatihan, divisi kegiatan, divisi humas. Sejauh ini, UKM Paduan Suara Golden telah banyak mengikuti event walaupun masih dalam ruang lingkup kampus mengingat usia berdirinya yang masih tergolong muda. Acara yang biasa diikuti oleh UKM ini adalah upacara hari besar nasional, acara lepas pisah wisudawan-wisudawati, dies natalis kampus, dan masih banyak lagi acara ceremonial lainnya.

Pada bulan Mei 2010 UKM Paduan Suara Golden mengikut sertakan kader – kader terbaiknya dalam seleksi lomba Pekan Seni Mahasiswa Daerah di Universitas

Merdeka

Malang melalui 2  
group

## UKM Paduan Suara Golden

Ditulis oleh

Selasa, 04 Oktober 2011 08:41

---

vocal yang terdiri dari 12 orang..

Paduan Suara Golden sebagai organisasi kemahasiswaan yang bertujuan untuk mengembangkan kreatifitas. Paduan Suara Golden harus bisa menjadi wadah para mahasiswa untuk berkarya serta mengapresiasi bakat mereka untuk meraih kesuksesan dalam disiplin ilmu masing-masing. Selain itu terdapat Dewan Perwakilan Mahasiswa (DPM). Organisasi ini bertugas untuk memantau kinerja organisasi kemahasiswaan di bawahnya mulai dari pembuatan peraturan daerah pada masing-masing organ sampai pada perputaran roda-roda organisasinya.